



Nach dem Aufbringen von Grasfasern in der direkten Umgebung des Maisfeldes habe ich die Maispflanzen einzeln gepflanzt. Bevor ich die Pflanzen in den Hartschaum gedrückt habe, habe ich noch etwas Weissleim an die Wurzel gegeben, damit sie sicher fixiert sind.



Eine der JTT-Maispflanzen neben einer Einfrankenmünze.



Das Pflanzen geht relativ schnell von der Hand, wenn der Untergrund aus Hartschaum besteht. Ich habe drei Reihen mit 72 Pflanzen in weniger als 15 Minuten gesetzt.



Nahaufnahme des Feldes, nachdem der Weissleim getrocknet war.
Die Pflanzen stehen in absolut gerader Linie.



Die Maispflanzen stehen neben einem frisch gepflügten Feld. Ein Teil des Feldes ist schon mit dem Mähdrescher abgemäht und bereits für das nächste Jahr vorbereitet. Der Kontrast zwischen den Maispflanzen und dem gepflügten Feld sieht gut aus.

